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LÍDER DA AG INDIGNADO COM ATUAÇÃO DE PAULO BAPTISTA  

  

     

  

  Rogério Alves, presidente da Assembleia Geral  do Sporting, integra o rol de indignação em
torno da atuação do árbitro  Paulo Baptista no Benfica-Sp. Braga. Preocupado, o responsável
leonino  considerou “ser impossível o Sporting chegar ao título se as  arbitragens continuarem
a ser como as do jogo em causa”.
  
  O líder da AG não escondeu perplexidade e, classificando o que aconteceu no recinto
encarnado, não podia ter sido mais claro. 
  
  “Foi  uma arbitragem péssima com erros clamorosos que influenciaram o  resultado e que
impediram o Sporting de isolar-se no comando com 2 ou 3  pontos de vantagem. Fiquei
chocado com o que vi na Luz”, sublinhou,  adiantando ser “urgente que o próprio sector dos
árbitros assuma as  suas responsabilidades”.
  
  Ainda a propósito e questionado sobre a  nota que espera ver atribuída a Paulo Baptista,
Rogério Alves remeteu o  assunto para a SAD. “Deixo as matérias mais técnicas para quem de 
direito analisar. Há competência para isso no Sporting.”  
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